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令和元年第 10 回 魚津市教育委員会会議録

１ 開催日時及び場所

令和元年11月１日（金）午後４時40分

第一分庁舎２階会議室

２ 出席者

教育長 畠 山 敏 一

１ 番 島 津 豊

２ 番 伊 東 潤一郎

３ 番 山 浦 春 美

４ 番 片 山 さゆり

３ 出席職員

次長兼教育総務課長

生涯学習・スポーツ課長

こ ど も 課 長

図 書 館 長

水族館博物館管理課長

学 校 教 育 係 長

南 塚 智 樹

政 二 弘 明

窪 田 昌 之

初 道 ゆかり

石 川 勝 弘

近 堂 暢 昭

学 校 教 育 課 長

地 域 協 働 課 長

給食センター所長

埋没林博物館長

総 務 係 長

ス ポ ー ツ 係 長

上 坂 一 弘

山 本 浩 司

藤 田 晶 子

高 吹 浩 司

米 澤 祐 治

高 森 哲 也

４ 傍聴人 なし

５ 会議の要旨

午後４時40分、畠山教育長が開会を宣する。

⑴ 前回会議録の承認

全員異議なく承認した。

⑵ 報告事項

1 生涯学習・スポーツ課スポーツ係事業について

2 図書館を利用した認知症予防事業について

3 学校給食費の公会計化について

4 魚津市行財政改革に係る公共施設使用料の改定について
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⑷ 議事

【学校給食費の公会計化について】

伊東委員

学校給食費について、昨年度分で未納となっているものはあるのか。

藤田給食センター所長

昨年度分で、未納となっているものはありません。ただし、学校給食費として学校がとりま

とめ学校給食会計に納めていただいており、学校側で未納となっている保護者に督促等を行っても

らっていると聞いている。その業務が学校の教職員に負担となっており、このような公会計化とい

う流れになっています。

伊東委員

今現在、年間でいくらほどの給食費になるのか。

藤田給食センター所長

魚津市全体で、年間で１億８０００万円程度になります。

午後５時10分、議事が終了したので教育長が閉会を宣した。


